
会  議  録 

会議の名称 平成28年度 第２回西東京市スポーツ推進審議会 

開 催 日 時 
平成28年10月12日（水） 

18時00分から18時50分まで 

開 催 場 所 保谷庁舎 別棟Ａ会議室 

出 席 者 

（委 員） 

北岡会長、内田委員、飯塚委員、姉松委員、村上委員、前田委員、林委

員、岡田委員、中山委員 

欠席 平﨑委員 

（事務局） 

宮坂課長、田渕係長、椎名主任 

議 題 

１ 報告 

  ア リオデジャネイロオリンピック・パラリンピックについて 
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２ 西東京市スポーツ振興補助金の審査① 

   西東京市スポーツ振興補助金の審査② 
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会 長 

 

事務局 

 

 

 

 会長挨拶 

   

 スポーツ振興課長挨拶 

１報告 

 ア リオデジャネイロオリンピック・パラリンピックについて 

   西東京市から市民やゆかりのある方３名が出場した。 

    

宮川紗江選手（体操） 

    西東京市民 

保谷第一小学校・青嵐中学校出身 

    結果は団体４位 
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事務局 
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棟朝銀河選手（トランポリン） 

    西東京市民 

    谷戸第二小学校出身 

    結果は４位 

    

   佐藤優香選手（トライアスロン） 

    ７年間、西東京市を拠点に活動 

    結果は日本人最高15位 

   

３名の選手は東京大会での活躍が期待されている。引き続き３名の応援を 

お願いしたい。 

   

   西東京市ではスポーツで活躍する市民の方や市にゆかりのある方の応援を 

行っている。市民や市にゆかりのある方が国際大会などに出場する際に、市 

報掲載（五輪種目）、懸垂幕・横断幕掲出、市ホームページなどで紹介し、 

市民の皆さんに広くお知らせして応援します。 

今回のリオデジャネイロオリンピックでは広報等掲載のほかに両庁舎と 

LIVIN田無店に懸垂幕を掲出、田無庁舎スロープのところにビニール製の横断 

幕、紙製の横断幕を市内公共施設に設置した。 

オリンピック開催前には３名の選手に表敬訪問を行っていただき大会に向 

  けての抱負を伺った。 

 

   ８月に行われた日本体操協会の報告会に出席した。その中では、宮川紗江 

選手、棟朝銀河選手が東京大会への抱負を話していた。棟朝銀河選手は「金 

メダルを取りたい。」宮川紗江選手は「メダルを目指したい。」という発言 

があった。二人とも前向きな姿勢が見られた。 

   今後も情報収集をして、アスリートだけではなく現在、あまりスポーツに 

  興味がない方にも興味を持っていただき健康増進を行えるようにしていきた 

い。 

 

 ご質問、意見はありますか。 

 

スポーツで活躍する方の応援については、在勤・在学の方は対象になるか。 

 

 現在、在勤・在学の方は対象にしていない。 

 

 オリンピック後に報告会は行ったか。 

 

 報告会は行っていない。オリンピック出発前に表敬訪問を行った。その場にい 

た市民の方々と職員で激励会を行った。今後については、市のイベント等で報 

告を行うことを検討している。 

 

イの多摩六都リレーマラソン2016応募状況について。 

 

昨年に引き続き、多摩六都リレーマラソン2016を行うことが決定した。９月に 

募集を行った。応募は141チームであった。そのうち、西東京市については68チー

ムの応募があった。女子の部の応募もあり全部門を開催予定。 
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質問等ありますか。 

 

 ５市で行うと伺っている。西東京市が幹事になるのが二回目である。なぜ二回 

続けて西東京市が行うのか。今後のことも心配している。 

 

 この事業を始めるときに二回目までは、西東京市が担当するということが決ま 

っていた。三回目以降は決定していなかった。今後、話し合う予定。 

  

以前は、一年毎に担当市を回していたが。 

 

以前の事業と比べると規模が大きくなっている。一年で他の自治体にまわして 

しまうと、事業の実施方法が確立される前にまわすことになってしまうことか

ら、二年間西東京市で行うことになった。 

 

三年目は変わることになるのか。 

 

 競技種目、幹事市等含めて実行委員会で検討していく。 

 

実施日はいつか。 

 

 実施日は平成28年12月23日（祝・金）です。委員の皆様も都合がついたらお願 

いしたい。 

 

西東京市スポーツ振興補助金の審査① 

西東京市スポーツ振興補助金の審査②について。 

 

説明① 

 結果について、男子は決勝トーナメント第９位、女子は決勝で第２位という結 

果でした。 

 

ご質問ありますか。 

 

鉄道費というのは。 

 

 交通費になります。 

 補助金をお認めいただいてよろしいでしょうか。  

（委員異議なし） 

 

説明② 

 結果について、リーグ戦二回戦敗退でした。 

 

ご質問ありますか。 

 

全国どこでも補助金は同じなのか。 

 

場所により金額は変わります。 
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高校生だか市内の高校か。 

 

市外の高校です。学校からの大会参加ではなくクラブチームでの参加になって 

います。 

 

補助金をお認めいただいてよろしいでしょうか。  

（委員異議なし） 

 ３のその他になります。 西東京市スポーツ・運動施設平成27年度事業報告 

 

 説明 

 （補足） 

  指定管理者が自己評価を行っている。58項目中44項目については計画以上の 

実施することできた。14項目については計画通り実施することができた。とい 

う評価の報告を受けている。 

 収入の増加については利用者の増加、光熱水費が下がったことが要因となり 

ます。歳出の抑制と歳入の拡充を行っている。 

 

ご質問ありますか。 

 

30年度指定管理者の更新がある。来年度に公募、選定が入る。委員の方のご意

見、アドバイス等よろしくお願いしたい。 

 

その他、何かありますか。 

 

たくさんのイベントや事業を行っている（指定管理者）事故等の状況は。 

 

 毎月、市と指定管理者と定例会を行っている。その中で情報交換を行ってい 

る。特に事故等の報告は受けていない。 

 

福祉会館では無料で高齢者スポーツ（ダンスや体操）を行っている。 

かなりの利用がある。報告はあるか。 

 

報告はないが、実施していることは承知している。 

指定管理者においても高齢者向けのサービスとして85歳以上対象に年間フリー 

パスの発行を行っている。65歳以上の方については年間４回のシルバーウィー 

クやシルバー月間を行っている。運動するきっかけになればと思っている。ど 

ちらも平成21年度から行っている。子育てしている母親向けや障害者向けのプ 

ログラムも行っている。 

 

他に何かありますか。 

（委員・事務局、特になし） 

 

次回については、またお知らせいたします。 

（閉会） 

 

 

 


